

Programme und Projekte

Outdoorprogramm (5. bis 9. Klasse)

Mit der Klasse Draußen zusammenwachsen.

Durch unsere geschulten Teamer zeigen wir den Jugendlichen, welche Methoden und Möglichkeiten es im Outdoorbereich gibt. Durch die verschiedenen Arbeitsweisen der Erlebnispädagogik lernen die Schüler*innen gemeinsam als Klasse zu agieren und ihre bereits erlernten Fähig- und Fertigkeiten einzusetzen. Je nach Bedarf werden die Kooperations- und Vertrauensspiele/ Tools der Klasse angepasst.

Feuerprojekt

Feuer fasziniert seit je her die Menschen. Das Feuerprojekt beinhaltet die Entstehungsweisen und die Anwendungen des Feuers. Hier wird den Jugendlichen Wissen und praktische Methoden gezeigt und erklärt. Wir arbeiten nach dem Motto mit Kopf, Herz und Hand. Erlerntes kann natürlich hier direkt ausprobiert werden. Wir garantieren dafür, dass hier jeder (s)ein Feuer entzünden kann.

Kletteraktivitäten

In einem weiteren Bereich können sich die Schüler*innen und Lehrkräfte mit dem Thema Höhe, Vertrauen geben und nehmen, Grenzen finden, akzeptieren oder verschieben und vielem mehr befassen. Selbstverständlich darf das Klettern auch noch Spaß machen. Wer den Schritt wagt stellt oft fest, dass viel mehr möglich ist, als sich am Anfang zugetraut wird. Dafür stehen unterschiedliche Herausforderungen sowohl für Anfänger, als auch Fortgeschrittene bereit. Darunter zählen der **Pamper Pole**, die **Himmelsleiter**, die sieben und 12 Meter hohe Kletterwand oder das Kistenklettern.

3D Drachepfad – Bogenschießen

Erlebt den **Drachepfad** Suhl. Hier könnt Ihr das instinktive Bogenschießen erproben.

Unter der professionellen Anleitung unserer Trainer wird das intuitive Bogenschießen vermittelt. Die Schüler*innen und Lehrkräfte tauchen dabei in die faszinierende Welt des 3D Bogensports ein. Hierbei können die Teilnehmer Erfolgserlebnisse durch das Fokussieren auf Ziele und dem Wiederholen von erlernten Abläufen, Parallelen für Alltagsherausforderungen erkennen und verschiedenen Lösungsansätze ausprobieren bzw. verinnerlichen. Dabei werden Neugier für die Natur geweckt, das Wohlbefinden gesteigert und kreative Denkprozesse angeregt.

Programm - Natives von Nordamerika (1. bis 4. Klasse)

In der Welt der Nordamerikanischen Ureinwohner entdecken und erleben die Teilnehmer*innen ein unvergessliches Mehr-Tagesprogramm während der Klassenfahrt. So manch` Mythe und Halbwissen werden hier in Frage gestellt! Die Schüler*innen tauchen in die faszinierende Welt der Indianer ein, lernen traditionelle Fertigkeiten, Spiele und Bräuche

kennen und entdecken die Bedeutung von Gemeinschaft und Naturverbundenheit. Durch interaktive Workshops, spannende Aktivitäten und Geschichten aus der indigenen Kultur wird nicht nur Wissen vermittelt, sondern auch Teamgeist und Kreativität gefördert. Ein Abenteuer, das die Schüler*innen begeistert und nachhaltig prägt!

Jugend Paintball

Entdecke den Nervenkitzel beim **Jugend Paintball**! Ab 12 Jahren können junge Abenteuer*innen in einem sicheren Umfeld spannende Spiele erleben. Dabei fördert Paintball Teamarbeit, strategisches Denken und Fairplay. Zusammen arbeiten die Spieler*innen daran, ihre Ziele zu erreichen und lernen gleichzeitig wichtige soziale Fähigkeiten. Erlebe Aktion und Spaß mit einem pädagogischen Wert – perfekt für Gruppen- und Klassenfahrten!

Bubble Soccer

Erlebe den ultimativen Spaß mit der **Bubble Soccer Arena** während deiner Klassenfahrt! In dieser aufregenden 3-Stunden-Session schlüpfst du in aufblasbare Bubbles und kämpfst um den Ball, während du gleichzeitig mit deinen Freunden lachst und tollst. Bubble Soccer fördert Teamgeist, Beweglichkeit und sorgt für unvergessliche Momente voller Aktion und Freude. Ein Highlight, das jede/r Schüler*in lieben wird!

Steinzeit Projekt

Das Steinzeitprojekt ist ein einzigartiges Tagesprogramm, das perfekt auf den Lehrplan der fünften Klasse abgestimmt ist! Dieses Programm vermittelt den Schüler*innen nicht nur Wissen über das Leben in der Steinzeit, sondern fördert auch praktische Fähigkeiten und Teamarbeit. Wir übernehmen die Durchführung und bieten interaktive Workshops, die so viele Schulen nicht realisieren können. So unterstützen wir Lehrer dabei, spannende und lehrreiche Erlebnisse zu schaffen, die den Unterricht lebendig machen und nachhaltig im Gedächtnis bleiben! Dieses Programm ist sowohl im Waldfrieden als auch an den Schulen möglich.